

【教育目標】  
えがおいっぱい  
かけ声いっぱい  
やる気いっぱい

# みんなのひろば

令和3年(2021)8月27日(金) NO.5

東近江市立八日市北小学校

(〒527-0006)

東近江市建部日吉町468

Tel:22-0297 Fax:24-0820

## 2学期のスタートにあたって

37日間の夏休みが終わり、学校に子どもたちの元気な姿が返ってきました。その姿にうれしい気持ちがあふれると共に、子どもたちが安心して登校できるようにと気持ちを引き締めています。

滋賀県は、8月6日にまん延防止等重点措置の対象地域となり、さらに本日から9月12日まで緊急事態宣言の対象地域となります。

このような新型コロナウイルス感染症の急激な拡大により、滋賀県では、文部科学省が定める「新しい生活様式」を踏まえた学校の行動基準の「地域の感染レベル」がレベル3（最高位の警戒レベル）に引き上げられています。このことから、学校では1学期以上に感染症対策を講じながら教育活動を進めることが必要です。教職員一同一丸となって、子どもたちにとって安全安心な教育活動が行えるよう努めます。また、子どもたちの心理面にも心を配り、支え励ましていきます。そして、この状況を共に乗り越えていきたいと思えます。

感染症の急激な拡大により、同居の家族の方の健康観察も必要となるなど、保護者の皆様にはさらなるお願いをさせていただくこととなりますが、何とぞご理解とご協力いただきますようお願いいたします。

今日の始業式では、子どもたちに次のような話をしました。

### ● 新型コロナ感染症対策をみんなでしていきましょう。

みんなで感染症対策をしてみんなの健康を守りましょう。そして、自分だったらどうしてほしいか考えて、思いやりの気持ちを大事にしてください。

### ● 1学期につけた力をもとに更に力を伸ばしていきましょう

#### 1 「思いやりの気持ち」を大切にしましょう

思いやりの気持ちは、人と人とを温かくつないでくれます。

相手の気持ちを考えて行動し、仲間と共に学んだり行動したりすることの素晴らしさをたくさん味わってほしいです。

#### 2 目標をもってあきらめずがんばりましょう。

「目標をもつ」ためには、まず「どんな自分になりたいか」を考えます。そして「どうしたらそうなれるか」を考えます。そして、決めた目標に向かってあきらめずがんばることで、「になりたい自分」に近づくことができます。

1年で1番長い2学期に、みなさんが大きく成長してくれることを願っています。

